




Journée PÉTANQUE

Le Foyer des retraités organise une journée de pétanque en triplette mêlée en partenariat avec les associations lunelloises AVF, ORAL, Les Pescalunes et Sociétale Petite Camargue

MERCREDI 24 SEPTEMBRE 2025 BOULODROME DE DASSARGUES

PROGRAMME :

- 9h - Inscriptions au Boulodrome
- 9h30 - Jet du bouchon en triplette mêlée
- 12h - Repas tité du sac
- 14h - Reprise des parties
- 17h - Remis des prix pour les gagnants

PARTICIPATION ET PRÉ-INSCRIPTION : 5 €
POSSIBILITÉS DE PRENDRE LE REPAS SUR PLACE : 8 €

**INSCRIPTION OBLIGATOIRE AUPRÈS DE VOS ASSOCIATIONS
 OU DU FOYER MUNICIPAL DES RETRAITÉS DE LUNEL
 AVANT LE VENDREDI 19 SEPTEMBRE 2025**



L'ACTU EN IMAGES

94 à viser le cochonnet

PÉTANQUE Nouveau succès pour la journée pétanque organisée par le Foyer des retraités et plusieurs associations en partenariat avec Lunel Pétanque. Ce mercredi 24 septembre, à Dassargues, quelque 94 pétanqueurs ou néophytes, se sont inscrits pour tenter d'approcher au plus près le cochonnet. Une petite boule de bois jaune spécialement gravée "Foyer Lunel 2025" et dont chaque participant, vainqueur ou pas, a pu obtenir un exemplaire à conserver à l'issue de la "compétition". Si la journée s'est achevée par la mise à l'honneur des trois meilleures triplettes du jour (toutes composées à la mêlée) et par une remise des récompenses en bonne et due forme en présence du maire Paulette Gougeon, elle a d'abord eu vocation à « se réunir et à passer une bonne journée », dit Yvelise Plantier, la directrice. L'apéro de clôture a confirmé, qu'effectivement, la journée avait été très appréciée.

